

ASAMBLEA DE RISARALDA

16/02/2016

Diputados piden que le apuesten a los jóvenes

La secretaria de Desarrollo Social del Departamento, Teresita Peláez Cruz, estuvo hoy en la Asamblea de Risaralda por invitación del diputado Julián Alonso Chica, para hablar de diferentes programas que tiene su despacho.

Según dijo, es necesario comenzar a trabajar de manera articulada con otros despachos y con la Gobernación de Risaralda para impactar como se quiere en el departamento, “sabemos que los jóvenes es un eje en el que se debe trabajar, al igual que las mujeres víctimas, las cuales en su mayoría habitan la zona rural. También deben saber que vamos a apostarle a las personas con discapacidad, a los adultos mayores, en fin. Los recursos van a llegar donde realmente se necesita”.

Peláez recalcó que incluirán a las madres gestantes en programas de atención nutricional, “para que los niños nazcan bien, nazcan sanos”, dijo.

Por su parte, el diputado Chica solicitó un mayor acompañamiento para la juventud, “esto no puede ser más de papel, a los jóvenes hay que incentivarlos de manera profunda y amplia, ellos (los jóvenes) están apáticos frente a un cambio, porque se sienten objetos de la violencia, del abandono, de la falta de oportunidades, de las drogas, en fin”.

En general los diputados pidieron que los programas generen sostenibilidad en el tiempo, tanto en lo de jóvenes, como en la seguridad alimentaria y en otros programas de carácter social.

El presidente de la Asamblea de Risaralda, Alexander García Morales, dijo que Desarrollo Social es una de las carteras más importantes del departamento, “para un gobernante es muy difícil solucionar tantos problemas en tan poco tiempo, por deben existir políticas y deben corregirse las que lo requieran. Hoy básicamente respetando los criterios que tienen cada uno de los diputados y diputadas los invito a que revisemos los programas que ya están y les demos más profundidad. Risaralda siempre ha sido pionero en procesos innovadores, por eso creo necesario que analicemos muy bien el programa de salud alimentaria para los próximos cuatro años. En la Asamblea se busca un bien general y por eso seremos muy juiciosos en cada uno de las líneas bases que plantea nuestro gobernador”.

Breves:

Campaña

En el recinto de la Asamblea Departamental el Gaula Risaralda, hizo una exposición sobre su campaña ‘Yo no pago, yo denuncio’, en la que invitaron a comerciantes, agricultores, personajes públicos y ciudadanía en general a denunciar en la línea gratuita 147 cualquier presión que se haga a cambio de dinero u otros. Esta funciona las 24 horas. Según indicaron, hasta la fecha (en lo que va de 2016) van cinco casos denunciados de extorsión.

Fechas

El próximo 17 de febrero se publicará la lista de los habilitados dentro de la convocatoria para la elección de Contralor (a) Departamental y el 18 de este mismo mes se asignarán los puntajes y la revisión de hojas de vida por parte de la comisión accidental designada para tal fin. En la fecha correspondiente es decir, el pasado 12 de febrero, no se presentaron reclamaciones por parte de los inscritos.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda